

365 renungan

Menanti untuk dijemput kembali

Yohanes 14:1-6

Dan apabila Aku telah pergi ke situ dan telah menyediakan tempat bagimu, Aku akan datang kembali dan membawa kamu ke tempat-Ku, supaya di tempat di mana Aku berada, kamupun berada.

- Yohanes 14:3

Penantian Kevin O'Connell akhirnya berakhir juga. Kevin adalah seorang sound mixer dari banyak film box office di Hollywood. Berkarier selama 39 tahun di dunia perfilman, ia akhirnya berhasil meraih Piala Oscar setelah 21 kali hanya merasakan menjadi nominator calon peraih Oscar. Film Hacksaw Ridge yang mengantarkan Kevin pada Piala Oscar, menceritakan kisah nyata seorang tentara Amerika - juga seorang Kristen yang taat - yang memilih bergabung ke dalam tim medis pada Perang Dunia II karena menolak mengangkat senjata dan membunuh orang. Penantian panjang Kevin ini, menjadi rekor kekalahan terpanjang seseorang yang pernah dinominasikan Piala Oscar. Bayangkan betapa lamanya penantian tersebut, yang tentu bisa membuat frustrasi dan putus asa, tapi ternyata Kevin tidak.

Penantian Kevin O'Connell menggambarkan penantian kita akan kedatangan Kristus yang kedua kalinya. Sungguh sebuah penantian yang panjang dan kita tidak tahu kapan Tuhan Yesus akan datang kembali ke dunia setelah Dia naik ke sorga.

Kita mungkin sudah menanti begitu lama tetapi Yesus belum juga datang kembali.

Dalam penantian seperti ini, apakah yang harus kita lakukan? Apakah kita menjadi ragu akan janji-Nya bahwa Dia akan datang kembali ke dunia untuk menjemput kita?

Tentu saja tidak. Dalam menanti kedatangan Kristus yang kedua kali, kita harus memiliki sikap hati jangan gelisah. Kata "gelisah" di sini mirip seperti perahu yang sedang diombang-ambingkan ombak ke sana ke mari. Janganlah hati kita terombang-ambing di dalam ketidakpastian karena dunia yang gelap ini.

Banyak perkara di dunia yang membuat kita bisa khawatir dan takut. Namun, di dalam kondisi seperti inilah, kita harus belajar percaya kepada Allah Bapa dan Kristus Yesus. Rancangan Allah sungguh merupakan yang terbaik buat kita semua.

Kristus hadir di dunia bahkan mati serta bangkit kembali, mewujudkan rancangan keselamatan yang sempurna bagi setiap kita yang percaya kepada-Nya. Karena itu, hendaklah kedatangan Kristus nanti, menjadi pelengkap bagi kita ketika bersama-sama menyongsong kedatangan-Nya di atas awan-awan dan menikmati kebahagiaan sejati bersama Allah di Sorga yang mulia.

Refleksi Diri:

- Seberapa besar Anda rindu menantikan kedatangan Yesus yang kedua kalinya? Mengapa?
- Setelah mengetahui kebenaran ini, bagaimana Anda akan bersikap saat menantikan kedatangan Yesus yang kedua kalinya?